

第四中學校の新設を

臨時市議會で議決

初代市長の胸像を新市廳舎に

第四中學校新設についての臨時市
議会は三月一日午後二時五十八分
議場に開会、出席子名へ欠席四
名。水戸副長が議長席につき、
市側より市長、助役、収入役、庶
務、建築、稅務各課長、市教育長
等出席、

▽議案第九号 中學校新設につ
いて(建坪一、四〇〇坪三層建
校舎鉄筋耐火構造、三洋紡織
成のもの)を新設

を上程、審議に入る前に欠席の小
野里賀から提出の小中學校が北
部に偏在するのを是正せよ等の意
見書を朗読ついで議案審議に入

る。國助役、中村教育長より説明
細井、立田、山形、栗原、荒木、
塙田、松島、一畠、松川人、河内
門桂、氣義、市集人、伊藤、德松
ら次に學校建築する場合には南
部に建てよほしの意意見述べ

十分閉会しましたが、市議會終了

後協議会に入り市制八十周年記念
事業の一つとして、初代市長下村

事務局に於ける胸像を新市廳舎一階中
央階段に設置することについて、
議員より質問があり、長老議員が
名前を國助役の説明で誤解し所

議員より質問があり、長老議員が
名前を國助役の説明で誤解し所

を上程、審議に入る前に欠席の小
野里賀から提出の小中學校が北
部に偏在するのを是正せよ等の意
見書を朗読ついで議案審議に入

る。國助役、中村教育長より説明

細井、立田、山形、栗原、荒木、
塙田、松島、一畠、松川人、河内
門桂、氣義、市集人、伊藤、德松
ら次に學校建築する場合には南
部に建てよほしの意意見述べ

十分閉会しましたが、市議會終了

後協議会に入り市制八十周年記念
事業の一つとして、初代市長下村

事務局に於ける胸像を新市廳舎一階中
央階段に設置することについて、
議員より質問があり、長老議員が
名前を國助役の説明で誤解し所

運動記念植樹祭を

盛り澤山に

来る二十四日晝夜群馬會館で

市税完納者の集い開催

市税完納者の集い開催

市では第五回「市税完納者集」本以下四等まで計三三四本當
いを一千四百午後一時からと
る完納くじの抽せん会と次の通り
の各種の運営があります。抽せん
券(入場券)は各町毎に駐在員の
三月十日までに廿八年度の市税
(市民税固定資産税)を完納した
方をお招きし、一等五千円(四
合計一〇四、八九七)現金を出掛け
下さい。



行 刷 發 印 所 集 所 上 橋 前 市 稅 局 新 役 所 市 政 事 務 所 市 議 會 書 誌 社 俊 課 出 版 社 伊 道 部 關 係 部 事 務 會 告 發 印 行

第六十三號

七町村合併案と新予算

重要議案山積の定例市議會開く

昭和十九年度予算案及び近接町
村合併(上川淵、下川淵、芳賀、桂賀、東元総社、總社の七町村
と南櫛村の一部敷居公園地区を編
入)案その他各種の重要な議案も附
議する市議會定例会は、十一日招
集されました。提出の議案は近く
本紙でお知らせしますが主なるも
のは次の通りです。

▽昭和十九年度前橋市一般会計

▽市税条例改正

▽同特別会計市地方競輪賛成人歲出

▽同特別会計市地方競輪賛成人歲出

▽歳出予算

▽歳入歳出予算

▽同特別会計市地方競輪賛成人歲出

▽歳出予算

▽歳入歳出予算

★復興へ惜しまぬ努力が実を結ぶ(明るい前橋建設標語)

市では商店員の方々の教養を高め
接客態度の改善とサービスの向
上を図るために、商店員の訓練講習會開催

市では商店員の方々の教養を高め
接客態度の改善とサービスの向

上を図るために、商店員の訓練講習會開催

市では商店員の方々の教養を高め
接客態度の改善とサービスの向

上を図るために、商店員の訓練講習會開催

市では商店員の方々の教養を高め
接客態度の改善とサービスの向

上を図るために、商店員の訓練講習會開催

市では商店員の方々の教養を高め
接客態度の改善とサービスの向

上を図るために、商店員の訓練講習會開催

今月の前橋競輪

今月の市営競輪は次の通り奉行します。発走は午前十時半、小雨
決行です。なお四月は開始四周年記念として特別レースを行

うべく計画しています。

三月(火)第一節一千日(日、祝日)、二千日(月)、二千
三日(火)、第二節一千六日(金)、二千七日(土)、二千八日
(日)

(商工課)

上を図るために、商店員の訓練講習會開催

〔毎月一日十五日發行〕

昭和29年3月15日

當市は今回七町村合併に伴い、よりよ四月一日から県下五市のトツを切つてその地域に市営の国保を行うことになりました。従つて、やがては現在の市の地域にあらばすことになりますが、まだ国保の内容をよく知らない方には国保というとすぐかつての組合組織によるものと思ひ浮べ、現在の「經營國保」をよく御承知ない方が案外多いようです。そこで前号に引きつづきその内容について紹介致しましよう。

(二) 國民健康保険の現状

現在全国の都市でどの位この國民健康保険を行つてゐるか参考までに調べてみますと、昭和二十九年十一月現在、全國八一都市のうち、実施都市がちょうど二〇〇未実施が一八一となつております。近頃では埼玉県が八市のうち六市

が実施しており、新潟県が七市

のうち六市が実施しており又茨城県では四市のうち市が実施しております。本県ではどうしたものか未だ一市も実施しておらないと

いうのが現状であります。一方県下の町村の状況を眺めてみますと

この方は躍進の一途を辿つており

一九一町村のうち本年二月末現在

で実施町村が一二三を数え、この

がこれららの町村は何れも國民健

國民健康保険とは?

他三月末には第六教町村が実施する見込みであります。このよう

に順次実施される情勢下にありますので、こゝ二年間には県下の全町村が実施されることが予想されるわけであります。当市におきましても来年の四月一日隣接の七町村が合併されることになりま

各町ごとに申告説明會を開催

今月は市民税申告の月です。

月です。即ち本年一月一日現在市内に住所があつた人で、

前年二十八年(中)に所得があつた人は、今月三十日までに、市

民税の申告をしていただきことになっています。用紙は駐在員を通じて毎戸に配布いたしますが、記入にあつては次の事項特に

御注意下さい。

未成年者、不景氣者、寡婦及び満六十五才以上の人、又は生活保護法の規定を受けてゐる人であつても、申告を要します。

②市内に事務所、事業所又は家屋敷を有する個人で、市内に住所を有しない人も申告を要します。

③この申告は、公平な課税の基礎となりますから、正確に記入して期限(三月三十一日まで)に遅れぬよう、早く申告して下さい。

申告書を期限までに提出しない人は、又は虚偽の申告をした人は扶養親類の軽減をしないほか、処罰を受けることがあります。

一百頭から各町毎に係員が増強し、定期会を開きます。(税務課)

高橋義代、小林利三郎、深津高利、渡辺喜美代、立川町大通り商工会、狩野重一、谷榮一、小沢勇吉、女性、加瀬良江、塚越滿子、駒井園工會、田村栄子、新井澄子、須藤良子、剣持みよ子、塙原月江、小林二三子、見城充子、桑原美登里、横田選子、狩野ヨシ子、水野嘉世子、森山幸子、飯野貞雄、塙田毅夫、清水亘、小沢良平、清水進司、弁天通商店街協同組合、中島仁、野口マサ、河野きぬ、松井ぶつ、大島幸子、遠藤正男、大沢はづ、オリオン座通り商業会、島方文子、大島昭一、広井街子、大隈富江、室田喜一郎、久里浜通り商業会、高井浅次、山口重孝、城田三郎、桑山秀次、門池トシ子、新町商工会、木村竹雄、辻良代、鈴木信子、眞下みの、小池恒子、田中富平、狩野利夫、松田実、松田千代子、山本トモエ、小菅貢子、子、小池秀雄、阿部榮久、貝淵丑三、中央通り恵比寿会田村鷹、郎氏と堅町商店会清木進の三千一年で次は立川町大通り商交会谷栄一氏の十九年です。被表彰者氏名は

春はボートから

◇前橋銀座商店会

田中吉介、鈴木大輔、今村源司、木田富平、狩野利夫、松田実、松田千代子、山本トモエ、小菅貢子、子、小池秀雄、阿部榮久、貝淵丑三、中央通り恵比寿会田村鷹、郎氏と

堅町商店会清木進の三千一年で次は立川町大通り商交会谷栄一氏の十九年です。被表彰者氏名は

美枝、吉田芳江、甫坂晴平、山本阿部ふさ子、田中さき子、深田都

天笠きみ子、阿部俊雄、伊豆茂子、手賀和男、

◇国道大町通り商業会

松井ミヨ子、大崎博、伊豆茂子、

××××

春はボートから市営ボート

新町商工会、木村竹雄、辻良代、鈴木信子、眞下みの、小池恒子、田中富平、狩野利夫、松田実、松田千代子、山本トモエ、小菅貢子、子、小池秀雄、阿部榮久、貝淵丑三、中央通り恵比寿会田村鷹、郎氏と

堅町商店会清木進の三千一年で

次は立川町大通り商交会谷栄一氏の十九年です。被表彰者氏名は

美枝、吉田芳江、甫坂晴平、山本阿部ふさ子、田中さき子、深田都

天笠きみ子、阿部俊雄、伊豆茂子、手賀和男、

◇国道大町通り商業会

松井ミヨ子、大崎博、伊豆茂子、

×××

春はボートから市営ボート

新町商工会

木村竹雄、辻良代、鈴木信子、眞下みの、小池恒子、田中富平、狩野利夫、松田実、松田千代子、山本トモエ、小菅貢子、子、小池秀雄、阿部榮久、貝淵丑三、中央通り恵比寿会田村鷹、郎氏と

堅町商店会清木進の三千一年で

次は立川町大通り商交会谷栄一氏の十九年です。被表彰者氏名は

美枝、吉田芳江、甫坂晴平、山本阿部ふさ子、田中さき子、深田都

天笠きみ子、阿部俊雄、伊豆茂子、手賀和男、

◇国道大町通り商業会

松井ミヨ子、大崎博、伊豆茂子、

傳染病患者發生 早くも

伝染病は寒い時でも発生します。

今年になつて、市内で一月に名

(赤痢一、疑二)、二月三名(疑一、赤痢一、疑二)、三月三名(赤痢一、疫病二)、

八名発生しましたが、今年の発生數は昨年に比べて既增加してお

りますから今から赤痢や疫病の予防に努めましょう。(衛生課)

雑記帳

▼細ヶ沢町と琴

通りの両側歩道に昨年地元の商業会が植込みたバラの苗木は、早く

あ春と共に芽を出しましたところ惜しや去る九日朝このうち五株を盗まれました。緑化運動の折柄、こうしたことのないよう、街路樹や草花を大事にするよう皆さんが

御協力下さい。(土木課)

春は、来る十日から、十一月五日まで、毎日午前九時から午後五時まで、市民皆さんのために、慈光池に用意してありますから今から赤痢や疫病の予

にうかがってください。

▼料金は三分間二十円、一隻三人乗りです。

▼料金が御利用されるよう希望いたします。

（土木課）

春はボートから市営ボート

にするわけであります。たゞ他の

これらの時代の動き、情勢という

ものに市民各位も深い理解と関

心をお願いする次第であります。

昭和二十三年の法律改正後は市町村の公営として行うのが原則であります。市が公営として行うと

いつまでも身近かな、そして経済生活を直結した問題ではないで

しょうか。市町村公営となり、以前かつた國や県の助成、そして医師の積極的な協力等面目を新しく近代的な國民健康保険制度に

ついています。そこで同じ市民でありながら、一方はこの制度の利益を受けるのに旧市民は依然として医療費の重圧にあぐといふ不

運ながら同時に実施する運びになつていません。

が、これが國民健康保険税として徴収することになります。尤もそれだけでは到底

かつて民間で行つていなれば當時は市役所の職員がその業務を取扱う

といふことであります。この点は、

いわゆる國民健康保険の創設時代に市の一一般行政事務として保険行政を行つてあります。この点

以前の組合組織或は農協等の団法人代行により、民間事業として行われたのとほんへん趣きを異

力によつて実施するということになります。

かつて民間で行つていなれば當時は商工或は衛生等の行政と同じよう

いわゆる國民健康保険の創設時代に市の一一般行政事務として保険行政を行つてあります。この点は、

いわゆる國民健康保険の創設時代に市の一一般行政事務として保険行政を行つてあります。この点は、